



北東北三県大型観光キャンペーン特別企画
ナイトガーデン開催中の石田ローズガーデンで
「花手水（はなちょうず）」の展示を行います

大館市と東日本旅客鉄道株式会社秋田支社（以下、JR秋田支社）は、北東北三県大型観光キャンペーンに合わせ、石田ローズガーデンのナイトガーデン開催期間中に、「花手水（はなちょうず）」を展示します。

石田ローズガーデンのナイトガーデンは、営業時間を延長し、毎年6月、10月に開催していますが、今回初めて8月に開催します。約2,400球のLED電球を使用して園内をライトアップする中、園内入口に多数の生花を鉢に浮かべた「花手水（はなちょうず）」を展示します。また、大館駅観光駅長「誉（ほまれ）」によるお出迎えも予定しています。

写真映えスポット満載の石田ローズガーデンで、夏休みの記念撮影をお楽しみください。

1 石田ローズガーデン ナイトガーデン開催日時

2022年8月10日（水）～8月15日（月） 17時30分から20時30分まで

※入園料無料

2 花手水（はなちょうず）について

(1) 展示日時

2022年8月11日（木・祝）10時00分から20時30分まで

2022年8月12日（金） 10時00分から18時00分まで

(2) 展示場所

石田ローズガーデン 入口

★花手水とは …

神社や寺院でお参り前に手や口を清める「手水舎（ちょうずしゃ）」を花々で飾っていたが、新型コロナウイルス感染症拡大に伴い、手水の使用を控える寺社が多くなった。そこで寺社では参拝者に少しでも和んでもらおうと、手水鉢等に華やかな装飾を行うようになり、インスタ映えスポットとして注目されるようになった。



花手水イメージ

(実際の装飾と異なる場合があります)

3 大館駅観光駅長「誉（ほまれ）」のお出迎え日時

2022年8月11日（木・祝） 17時00分から17時30分まで

2022年8月12日（金） 10時00分から10時30分まで



★秋田犬「誉（ほまれ）」

性別：メス 毛色：虎毛

年齢：3歳（誕生日6月26日）

※お出迎えは天候等により急遽中止となる場合があります

4 団体旅行商品について

JR東日本びゅうツーリズム&セールスでは、花手水（はなちょうず）の展示を行う「石田ローズガーデン」に立ち寄る旅行商品を発売中です。

このツアーは「秋田を旅しようキャンペーン」を活用しています。北海道及び東北6県（青森・秋田・岩手・宮城・山形・福島）の在住の方はお得に参加できます。キャンペーン対象商品の参加には条件がありますので、旅行商品及び「秋田を旅しようキャンペーン」の詳細については「駅たびコンシェルジュ秋田」にお問合せください。

商品名：『夏の石田ローズガーデン特別企画！大館日帰りツアー』

(1) 出発日：2022年8月12日（金）

(2) 旅行代金：秋田駅発着 大人(小人)1名さま

	キャンペーン対象外の方	キャンペーン対象の方
旅行代金(A)	9,000(7,000)円	9,000(7,000)円
旅行代金への割引額(B)	0円	4,500(3,500)円
お支払い実額(A-B)	9,000(7,000)円	4,500(3,500)円

(3) 行程：日帰り(添乗員同行なし)

行程	●●●JR線 ●●バス ●●●徒歩 ○下車観光	食事
1	秋田駅(12:40頃発) ●●●(つがる3号・普通車指定席) ●●●大館駅(14:08頃着) ●●● ○石田ローズガーデン(園内見学) ●●● ○秋田犬の里(16:00頃着・自由見学・買い物) ●●●大館駅(17:10頃発) ●●●(つがる6号・普通車指定席) ●●●秋田駅(18:41頃着)	朝：× 昼：× 夕：×

(4) おすすめポイント

- ・「あきたびクーポン」お1人に付き2,000円分付き
- ・庭園内カフェの人気スイーツ付き



(5) 申込み・問合せ

駅たびコンシェルジュ秋田 営業時間 9時30分まで 17時30分 人気のスイーツ
電話 018-837-1495 (イメージ)

※居住地確認のため、申し込み時に参加者全員分の住所が確認できる本人確認書類の提示をお願いします。また参加者全員分のワクチン接種済証の提示、または有効期間内のPCR検査、もしくは抗原定性検査の陰性証明の提示が必要となります。

※詳細につきましては、専用チラシでご確認ください。

※新型コロナウイルス感染症の影響により、予告なく内容が変更となる場合があります。

ホームページから最新の情報をご確認ください。

JR東日本の感染対策については、詳しくは下記リンクをご覧ください。

<https://www.jreast.co.jp/stylingthenew/actions/>

※画像は全てイメージです。実際のものとは異なる場合があります。

今年は鉄道開業150年の節目の年です。皆さまから、さらに愛される「鉄道」を目指し、明るく、元気を届けられる情報を発信していきます。